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Procès-verbal de l’assemblée générale, 22 novembre 2008, Lugano 

1. Salutations 

Adrian Jakob salue les 25 personnes présentes et rappelle le programme de cette 22ème assemblée générale. 
Se sont excusés directement auprès du président : 
Evi Binderheim, Peter Burgherr, Peter Friedli, Hanspeter Hodel, Simone Langhans, Ruedi Mueller, Dieter 
Rickenmann, Marcel Schmid et Markus Zeh. 

2. Procès-verbaux des assemblées générales 2006 et 2007  

Les procès-verbaux des assemblées de 2006 et 2007 à Berne, intégrés dans le Flyer no 27, sont acceptés sans 
remarque. 

3. Rapport annuel 2007 du président 

Olivier Overney ajoute un point à son rapport contenu dans le Flyer no 27 : l’importance de la mise en place 
de la Geschäfstelle (voir point 10). 
Le rapport est accepté à l’unanimité. 

4. Comptes 2007, rapport des réviseurs et décharge au caissier 

Paul Meylan présente les comptes 2007 (voir dernier Flyer no 27). 
Les 2 réviseurs des comptes, R.Riederer et A.Stöckli ont trouvé des comptes parfaitement tenus et proposent 
de les accepter et de donner la décharge. Cette proposition est acceptée à l’unanimité avec les remerciements 
à Paul Meylan. 

5. Composition du comité 

Adrian Jakob rappelle que 4 membres du comité cessent leurs activités à fin 2008 : Peter Bossard, Ueli 
Moser, Olivier Overney et Eric Vez. Il les remercie, et leur remet, au nom de tous les membres de la SSHL, 
un cadeau – souvenir. 
Il rappelle également qu’Armin Peter avait cessé son activité à fin 2007 et n’avait pas été remplacé. 
 
Adrian Jakob présente ensuite brièvement les 7 nouveaux membres du comité : 
Simonne Rufener, Christophe Joerin, Beat Oertli, Markus Zeh, Simone Langhans, Peter Burgherr et Evi 
Binderheim. 
Toutes ces candidatures sont acceptées à l’unanimité par l’assemblée. 

6. Activités planifiées en 2009 

Deux activités principales sont prévues : 
- un symposium avec la société SEP (Schnee Eis Permafrost) qui devrait se dérouler dans la 

première partie du mois de juin à Grindelwald. Des précisions sur la manifestation 
(présentations et excursion) seront données dan le prochain Flyer. 

- la participation de la SSHL à la 7ème Swiss Geoscience Meeting à Neuchâtel en novembre ; le 
thème principal sera « Water Across the Boundaries ». 

 
Adrian Jakob mentionne également les activités en cours, essentiellement par le comité, sur l’amélioration du 
site Internet et le groupe de travail « Leitbild » ; l’état d’avancement sera présenté à la prochaine assemblée. 
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7. Budget 2009,  

Paul Meylan rappelle que le budget est présenté dans le Flyer ; les points particuliers sont les suivants : 
- l’augmentation des montants pour le site Internet, en raison des améliorations à apporter ; 
- le maintien des cotisations au niveau actuel. 

 
Le budget est accepté à l’unanimité. 

8. Proposition des membres 

Aucune proposition n’est parvenue ; Adrian Jakob précise que les membres du comité sont disponibles pour 
toute discussion. 

9. Date et lieu de la prochaine assemblée 

Il serait possible d’organiser cette assemblée dans le cadre des 7ème Swiss Geoscience Meeting à Neuchâtel 
(20-21 novembre 2009). Cette possibilité doit encore être discutée dans le comité. 

10. Divers 

Rolf Weingartner, en tant que président de la CHy, donne les informations suivantes : 
 la CHy participera également au symposium de Grindelwald ; 
 il remercie la SSHL pour le soutien à la création de la Geschäfstelle qui ouvrira officiellement en juin 

2009 ; Bruno Schaedler occupera ce poste (temps partiel de 20%) ; 
 il indique enfin que le comité compte 5 nouveaux membres. 

 
Adrian Jakob présente en quelques mots les variantes envisageables pour la modification du site Internet, 
variantes pouvant aller de la simple cosmétique à un changement complet, notamment en liaison plus directe 
avec le site de la ScNat. Les suggestions des membres de la SSHL seront les bienvenues. 
 
Suite à ces dernières précisions et aucune autre demande n’étant formulée, Adrian Jakob remercie tous les 
participants et met un terme à l’assemblée.  
 
Pour le pv 
e.vez  


